

SEKOLAH GURU INDONESIA

Number: 202/LPI-DD/XII/2023-258/LPI-DD/XII/2023

Memberikan Sertifikat Penghargaan
Kepada

Julaeha Mujiati, S.Pd

Atas Partisipasinya Sebagai Fasilitator Pemimpin
Memfasilitasi Program Sekolah Guru Indonesia (SGI) Angkatan Ke-49
Batch 1 Pada Agustus-Desember

SGI 2009

Diberikan di Bogor, Jawa Barat Indonesia
Minggu, 10 Desember 2023

Head of SGI,



Asep Ihsanudin

Aktivitas Pembelajaran Fasilitator, Program SGI 49

No	Aktivitas/Kompetensi	Uraian Aktivitas/Kompetensi	JP Tatap Muka	JP Tatap Maya	Total
1	Definisi dan Manual Program SGI 49	1). Mengikuti sosialisasi dan pengenalan program SGI 49, 2). Mengikuti sosialisasi manual program dan instruksi kerja program SGI 49 beserta tools-tools yang digunakan	-	4	4
2	Keuangan dan Pelaporan Program	1). Mengikuti sosialisasi dan pembekalan mengenai system keuangan kelengkapan administrasi pelaporan keuangan, 2). Mengikuti pembekalan teknis pelaporan aktivitas program SGI 49	-	4	4
3	Komunikasi dan Koordinasi Program	1). Aktiv melakukan komunikasi ke manajemen SGI terkait program SGI 49, 2). Mengikuti rapat koordinasi bulanan untuk membahas kendala-kendala dalam pelaksanaan program SGI 49	-	4	4
4	Laporan Progres Aktivitas Kegiatan	1). Membuat laporan aktivitas program SGI 49 setiap pekan, 2). Melaporkan progress aktivitas program SGI 49 setiap pertemuan rapat pekanan	-	4	4
5	Intructional Leadership Concept	1). Melakukan refleksi terhadap penerapan kepemimpinan pembelajaran di sekolah, 2). Memahami empat dimensi kepemimpinan instruksional kepala sekolah, 3). Membuat rencana tindak lanjut untuk penguatan kepemimpinan instruksional di sekolah	4	-	4
6	10 Kepemimpinan Guru dan Murid	1). Memahami 10 Kepemimpinan Guru dan Murid, 2). Memahami strategi implementasi kepemimpinan guru dan murid di sekolah, 3). Memahami tantangan dan potensi penerapan pembiasaan 10 Kepemimpinan Guru dan Murid di sekolah	4	-	4
7	ADAB PROJECT 1	1). Memahami Konsep ADAB Project dan alasan penggunaan ADAB Project, 2). Memahami cara menentukan permasalahan esensial yang harus dipecahkan solusinya oleh peserta didik, 3) Memahami penyusunan rencana ADAB Project	4	-	4
8	ADAB PROJECT 2	1). Memahami implementasi ADAB Project dalam pembelajaran bersama siswa di kelas, 2). Memahami cara melakukan assesmen ADAB Project dan Menyusun instrument assesmen ADAB Project	4	-	4
9	Supervisi dan Feedback Coaching	1). Memahami Teknik supervise pembelajaran ADAB Project, 2). Melakukan kegiatan supervisi guru ketika mengimplementasikan ADAB Project, 3). Melakukan coaching dan evaluasi pelaksanaan supervisi ADAB Project Guru	4	-	4
10	Refleksi Guru Pemimpin	1). Memahami teknik memfasilitasi pembelajaran orang dewasa, 2). Memahami teknik refleksi 4P, 3). Melakukan refleksi kepada kepala sekolah dan guru dalam implementasi program SGI 49 di sekolah	8	-	8
11	Pendampingan ADAB Project Daring	1). Melakukan pendampingan ADAB Project secara daring kepada seluruh peserta (kepala sekolah, guru dan mahasiswa) untuk persiapan implementasi ADAB Project di sekolah termasuk penyusunan rencana ADAB Project	-	6	6
12	Pendampingan ADAB Project Luring	1). Melakukan pendampingan ADAB Project secara luring kepada seluruh peserta (kepala sekolah, guru dan mahasiswa) untuk meninjau implementasi, evaluasi dan assesmen ADAB Project di sekolah	8	-	8
13	E-Learning	1). Mengakses e-Learning ADAB Project sebagai pengajar untuk menilai aktivitas belajar mandiri peserta (kepala sekolah, guru dan mahasiswa) di google classroom	-	6	6
14	Evaluasi ADAB Project	1). Melakukan evaluasi terhadap aktivitas ADAB Project guru dan mahasiswa di sekolah, 2). Mengukur capaian progress ADAB Project dan penilaian, 3). Menyusun pelaporan ADAB Project	8	-	8
15	Roadshow Guru Pemimpin (RGP)	1). Membentuk tim kepanitiaan RGP yang terdiri dari Narasumber dan asisten narasumber, 2). Melaksanakan pengimbasan dalam bentuk RGP ke sekolah sekitar sesuai dengan ketentuan, 3). Membuat laporan kegiatan (keuangan, aktivitas, dan postingan/rilis media)	8	-	8
16	Terminasi SGI 49 Bach 1	1). Melakukan paparan praktik baik ADAB Project dan Pameran Inovasi Pembelajaran ADAB Project, 2). Mengikuti evaluasi dan refleksi Pelaksanaan SGI 49, 3). Menyusun rencana tindak lanjut keberlanjutan SGI 49	8	-	8
17	Pembukaan Program SGI 49	1). Menyiapkan kegiatan pembukaan program SGI 49 di daerah, 2). Melakukan sosialisasi program SGI 49 kepada peserta dan stakeholder di daerah, 3). Membuat kesepakatan dan komitmen dengan peserta untuk mengikuti program SGI 49	6	-	6
18	Studium Generale Program SGI 49	1). Mengikuti rangkaian kegiatan Studium Generale Nasional "Paradigma Berpikir Berkembang Guru (Growth Midset) oleh Dr. Adian Husaini", 2). Membuat resume dan postingan dari insight materi yang didapat di media sosial	-	6	6
Total JP			66	34	100

Bogor, 10 Desember 2023